

L'initiative est louable et nécessite toute l'attention. Les effets néfastes du réchauffement climatique se ressentent déjà, et la préservation de l'environnement est devenue une affaire commune. C'est dans ce sens que la Fondation du Haut Atlas souhaite faire du 3ème lundi de janvier une journée annuelle de plantation d'arbres, afin de « débuter chaque année avec l'engagement de rendre meilleure la communauté », annonce un communiqué de la fondation.

Ainsi, la Fondation du Haut Atlas plantera des arbres le 16 janvier prochain, en présence de membres de communautés locales et des étudiants, et ce dans 16 provinces du Maroc. Partenaire de l'initiative, l'Ambassade des Etats-Unis à Rabat accompagne cette action, notamment à travers l'implication de l'ambassadeur américain Dwight Bush. Ce dernier sera présent lors d'une plantation d'arbres le lundi, au lycée Larbi Doghmi à Témara-Skhirat.

Les contenus liés

#ENVIRONNEMENT #CLIMAT #ETATS-UNIS #SKHIRATE-TEMARA

Les articles liés

Reportage/ Azrou : Un feu de forêt ravage 1,5 hectare de cèdres et de chênes verts

2M.ma 7 août 2020

https://2m.ma/fr/news/20170113-une-fondation-souhaite-faire-du-3eme-lundi-de-janvier-une-journee-annuelle-de-plantation-darbres/

juillet 2020 22 نكتشفو بلادنا : الثلاثاء

21 يوليوز ...